

ABSTRAK

Irwandi. NIM. 309331021. Motif pengunjung di taman wisata *Waterboom* di Desa Janji Kecamatan Bilah Barat Kabupaten LabuhanBatu. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial UNIMED, 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Fasilitas utama dan fasilitas pendukung Taman wisata *Waterboom*. (2) sarana dan Prasarana objek taman wisata *Waterboom*. (3) Motif pengunjung datang ke Taman Wisata *Waterboom*.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan september tahun 2013 di Desa Janji. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kawasan Taman wisata *Waterboom*. yang sekaligus dijadikan sampel dalam penelitian ini adalah pengelola dan pengunjung taman wisata *waterboom*. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik observasi, komunikasi langsung dan studi dokumenter. Analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil Penelitian ini menunjukkan (1) Fasilitas utama Objek wisata yang merupakan daya tarik pengunjung Taman Wisata *Waterboom* yaitu: (a) Tersedianya 1 fasilitas Wahana Air *Raft Slide*, yaitu jenis permainan berseluncur diatas kolam renang, yang dilengkapi dengan 2 papan seluncuran dengan tinggi 25 meter dan 2 papan seluncuran dengan tinggi 20 meter dengan kedalaman kolam mandi 1 meter sampai 1,5 meter. (b) Tersedianya 1 Fasilitas Wahana *Kiddy Pool*, yaitu jenis permainan cangkir air yang menumpahkan air sebanyak 500 liter air setiap 5 menitnya, dan lengkapi dengan wahana air pancuran, 5 seluncuran mini dan 3 seluncuran sedang yang dibuat diatas kolam mandi yang berkedalaman 60cm. (c) Tersedianya 1 Fasilitas Wahana Kolam Arus yaitu yaitu jenis permainan Sungai buatan yang mengelilingi beberapa area fasilitas lainnya yang berjarak \pm 150 meter dengan kedalam 1 meter sampai 1,5 meter dan dilengkapi dengan 3 pancuran dan arus deras. Fasilitas Pendukung Taman Wisata *Waterboom* yaitu, (a) Tersedianya 1 Lapangan Futsal untuk pengunjung yang memiliki hobi Bermain futsal dan tempat penyewaan perlengkapan pakaian futsal. (b) Tersedianya 1 fasilitas Restoran dengan harga yang terjangkau, (c) Tersedia 30 pondok-pondok kecil yang dibangun disekeliling objek wisata yang letaknya sedikit berjauhan dengan fasilitas lainnya. (d) Tersedia Mushollah yang letaknya sedikit berjauhan dari fasilitas objek wisata dan dilengkapi dengan tempat berwudu dan toilet yang terjaga kebersihannya. (2) Tersedianya sarana dan prasarana yaitu berupa: (a) Adanya Tempat parkir kendaraan yang cukup luas, (b) Tersedianya angkutan umum yaitu berupa bus, becak bermesin dan ojek untuk menuju ke lokasi objek wisata *Waterboom*, (c) Tersedia jaringan jalan dan jembatan menuju objek wisata walaupun kondisinya butuh untuk perbaikan (d) tersedianya air bersih untuk memenuhi kebutuhan Taman wisata *Waterboom*. (3) Motif pengunjung datang ke taman wisata ini adalah untuk berekreasi bersama keluarga dan teman, dengan berbagai jenis kegiatan meliputi : (a) bermain seluncuran di wahana air (b) bermandi-mandi di wahana air (c) bersantai di pondok dengan keluarga maupun Teman, (d) bermain futsal.